

## Osséja : le carnaval se prépare



Florian Martin et Pierre Chastan préparent l'Osséja circus.

Ce **samedi**, le rendez-vous est donné au départ de la place Saint-Paul à 14 h 30 pour célébrer le carnaval avec le comité des fêtes. Pour l'occasion, les membres du comité ont préparé pendant plusieurs jours le char aux allures de chapiteau qui guidera le cortège à travers les rues, sur le thème du cirque. La crèche Els Angelets s'est associée à l'évènement avec la confection d'une banderole "Osséja circus" réalisée par les enfants. La troupe se réunira dans l'après-midi au foyer municipal pour un spectacle clownesque suivi d'un goûter avec la collaboration de l'APE Les enfants de la Vanéra. Grâce à la mobilisation de tous les partenaires, l'après-midi s'annonce ludique.